
ＰＴＡ会員の皆様 

令和 5年 10月 18日 

杉並区立向陽中学校 

PTA会長 桐野亜希子 

  第 2回 ＰＴＡ運営委員会だより 
 

第 2回ＰＴＡ運営委員会が、下記の通り開催されました。 

 

日時 ：令和 5年 10月 14日（日）13時 30分～ 

場所 ：図書室 

出席者：校長、副校長、運営委員 11名（計 13名）  

     

次第 ：1．校長挨拶 

     日頃より、ＰＴＡの皆様にご支援、ご協力いただきありがとうございます。以前はいろいろな場面で交流し     

ながら教育活動を進めていましたが、コロナ禍により、人と人の交流が少なくなっています。 

     保護者と教員が一緒に力を合わせて子どもたちを育成していくためには、まずは、互いに顔を合わせて意見を     

交換し合える場が必要であると感じていたところ、学級懇談会の実施が実現いたしました。保護者の皆様にお     

かれましては、お忙しいかと思いますが、是非、土曜授業や向陽祭などの学校公開の際には、お子さまの様子     

を多くの保護者の皆様に見に来ていただき、講演会などではお子さまと一緒に学び合い、ご家庭でも、お子様     

から学校の話を聴いていただき、励ましていただけたらと思っています。 

 

    2．会長挨拶 

 会員の皆様におきましては日頃より PTAへのご協力感謝いたします。当校 PTAは数年前より活動縮小を進

めている為、イベントも少なく、運営委員会は年 3回となっています。ただ当校の「ゆとりＰＴＡ活動」だ

と、平常運転に戻った学校生活には寄り添えないところもあり学級代表再設置をすることになりました。 

また年３回しかない運営委員会の 1回 1回が大変重要な会議となり、この会議の準備についても慌ただしいも

のだったと存じます。PTAは、現活動をしながら【来年の事を話し合う】活動です。最後の会議は決算の承

認、来年度への引継ぎ事項を提示するお別れ会！みたいなものになります。なんだかんだと今年度も終盤で

す。スケジューリングをして今年度を無事終えるようにいたしましょう。 

 

    3．議事 

（1）令和 5年度中間決算報告・・・承認 ＜添付参照＞ 

（収入の部）雑収入…今年から向陽スタディの使用無しの為、来年度予算より削除。 

助成金…予定通り収入予定（向陽こどもまつりの際徴収） 

 （支出の部）6備品費…レコーダー購入無し。 

機器積立金…windows7パソコン、故障プリンターを購入予定 

 ・次回の運営委員会が 3月 2日の為、２月末日が締め日とする。 

 

（2）会則変更-・・・今年度より学級代表追加のため規約内細則修正 

・2、3年生学級代表は今年度同様役員が兼任。 

・１年生学級代表は PTA入会案内にて募集。第１回保護者会で内副が立ち会い任命。 

 

（3）来年度ボランティア係・・・運動会、町ぐるみ交流会、凧あげ会、向陽こどもまつりのみ 

 ・セーフティ教室、道徳授業はその都度募集をかける 

 ・係の募集時には、運動会で PTAボランティア専用観覧席がある旨を知らせる 



 

        

    5．連絡事項     

     （1）校長より 

・今後の部活動について、教員数が足りないので地域移行を進めている 

  一部の部活では監督、コーチを募集中 

⇒卒業式後に来年度の方針が見えたら話し合う場を企画 

 （2）次回の運営委員会 

  ・係の人数を確定 

  ・年度末決算報告 


